



諫早市立長田小学校
859-0312
諫早市西里町800番地

電話
23-9010(職員室)
24-8267(校長室)
23-9059(FAX)

電子メール
e-nagata@isahaya-
snet.ed.jp

Web サイト
<https://www.isahaya-snet.ed.jp/school/e-nagata/>



ホームページには、毎日の子どもの様子や学校からのお知らせ、各種便り等を掲載しています。ぜひ活用ください。

〈9月の生活目標〉

「まわりを守り、みんなとなかよくすごそう」

ミニ美術館

子ども達の図工作品紹介です。発想豊かな力作

です!!

※本日閉館

【トピックニュース】

諫早市小・中学校科学展

(9/12(木)～18(水))

諫早市美術歴史館にて

※17日は休館日です

〔長田小出品者〕

1年 藤岡里喜さん

「ありはどうしてかべをのぼれるの?」

4年 藤岡美雨さん

「オオバコの茎はなぜ強い?」

5年 山口龍聖さん

「蜂の巣のふしぎSDGs」

6年 東愛心さん

「身近にあるもので泥水はる過できるかな?」

ぜひ、足をお運びいただき、来年度の参考に!

運動会へ向けて始動! ～結団式で勝利を誓う～



夏に逆戻りしたような、いやそれ以上の猛暑が続いています。今週から運動会へ向けての練習が本格化し、各学年や低中高学年別の練習に取り組んでいます。来週からは全校練習も始まります。この暑さが心配ですが、子ども達の体調や気温、室温等に十分に配慮しながら気持ちとやる気を高めていきます。毎日の体調管理や体育着、水筒等の諸準備など保護者の皆様のお励ましや応援をよろしくお願いたします。

先週末の授業参観・懇談会にはたくさんのご参観をいただきありがとうございました。

夏休み中の、宿題へのご協力やご支援に感謝申し上げます。

子ども達が仕上げてきた宿題の裏には保護者の皆様のご苦勞があったことをひしひしと感じました。また、そのことが2学期からの学習に大きく生きてきます。本日の授業参観の中でも、書いたり、話したりの活動の中で子ども達の自信が何えました。日々ご多忙な中とは存じますが可能な限りで、今後とも家庭学習の見守りをよろしくお願いたします。

12日(木)運動会向け「結団式」がありました。赤組、白組それぞれに分かれて、6年生のリードのもと、応援方法を知らせることを通してチームの団結力を高めました。赤組は6年1組 境逞真団長、白組は6年2組 谷下雄駿団長がチームを率います。それぞれに声を張り上げ、分かりやすく教えていました。それをサポートする周りの6年生の姿も立派でした。応援は気持ちや願いを声にしっかりとのせていくことが大切です。一人一人の声がチームを鼓舞し、盛り上げます。みんなで運動会を作り、成功に導いていきます。競技だけでなく、応援や係活動など、子ども達の自ら動き、がんばる姿にもご注目ください。



学力は着々と～毎日の積み重ねです～

4月に5年生が長崎県学力調査を、6年生が全国学力調査を受けました。これは毎年実施をされ、**学校全体の学力の向上を図る指標**としているものです。出題される問題は基本的な知識・技能の力だけでなく、思考力や判断力という基礎学力を活用していく力を問う問題も出題をされます。私たち教師側からすれば、その力を身に付けさせるための日々の授業力が問われているということになります。結果は以下の通りです。

	国語 (平均正答率)	算数 (平均平均正答率)
5年生	57.7	71.6
6年生	68.0	65.0

5年生は、両教科ともに諫早市の平均は大きく上回り、国語は県の平均とほぼ同値、算数は県の平均も上回っています。6年生は両教科ともに、諫早市、長崎県、全国の平均を上回っています。点数という一面からの捉えではありますが、これまでの積み重ねが目に見える形になっています。結果を細かく分析していくとさらに、本校の子ども達の実態が見えてきます。漢字や言葉の力、計算力などの基礎学力や、自分の考えや聞かれていることについて要点を整理して書く力などに本校の弱点があります。まだまだ伸びしろのある子ども達です。**長田小の子ども達がこのように伸びている原点には、助言やアドバイスを「素直に受け止める心」があるのだと私は思っています。**今年、職員の研修テーマとして「書く力の育成」を掲げ、日々の授業の中で意識的に、意図的に取組を行っています。子ども達の力を高めるために、まずは私たち教師が日々の授業づくりを磨いていく所存です。